
Протокол № 2 
совещания директоров от 16.10.2023 г.

Участники:
Черникова Н.И., руководитель УО; Бондарь ТА., начальник отдела; Немцева А.А., 

начальник отдела; Исалева Е.Е.
директора 00: Александровской сош- Бусыгин И.П.; Благовещенской сош - Чумакова 

В.Н.; Верхнеуринской СОШ- Кудрявцева С.В..; Ирбейской СОШ № 2 - Будилина Т.В.; 
Николаевской СОШ — Тосакова Е.С.; Степановской СОШ - Мирзоев С.К.О.; Тальской СОШ- 
Козлова С.А;, Тумаковской СОШ - Грибкова С.А.; Усть-Ярульской СОШ - Старкова О.О.; 
Елисеевской ООШ - Вохмянина Е.Н.; Изумрудновской ООШ - Кириллова О.И.; Маловской 
ООПТ - Цаберт Ю.В.; Петропавловской ООШ- Лопачев К.М.; ДДТ - Черкасова Я.С.; ДЮСШ - 
Киселев А.Ф; ММЦ -Панюшкина Е.Е.; МОЦ - Курамшина ТА.

отсутствовали', директор Ирбейской СОШ № 1 - Демченко С.В. -в больнице.

Формат: дистанционно, Сферум

Вопросы:
1. Итоги летней оздоровительной кампании 2023 года
2. Анализ результатов итоговой аттестации 2023 года и новшества ТИА 2024
3. Разное:

3.1. Мониторинг использования Сферум;
3.2. О реализации фед.проекта ШМП: самодиагностика;
3.3. Планирование деятельности МСО на 2023-24 уч.г.

Ход:
1. Итоги летней оздоровительной кампании 2023 г.

Немцева А.А. подвела итоги реализации планов по оздоровлению школьников в летний период 
2023 г. Рассказала о начале подготовки к новому оздоровительному периоду 2024 г и о задачах 
для школьных команд
Генза С.В. подвела итоги работы с детьми семей СОП, детьми на учете в комиссиях разного 
направления. Она поставила задачи на учебный год по включению школьников в мероприятия 
муниципального и школьного уровней в 2023-2024 уч.г.

2. Анализ результатов итоговой аттестации 2023 года и новшества ГИА 2024
Исалева Е.Е. актуализировала результаты ГИА 2023 г. Проинформировала директоров о 
результатах каждого ОУ в разрезе 3-х лет по обязательным учебным предметам. Исалева Е.Е. 
рассказала о вновь опубликованных документах и новшествах ГИА 2024. Поставила задачу по 
информированию участников образовательных отношений о незначительных изменениях в 
нормативах ГИА.

3. Разное
3.1. Мониторинг использования Сферум

Саломатова Т.В. и Кравченко Д.С., методисты ММЦ, представили сравнительный анализ 
использования участниками образовательных отношений платформы Сферум: звонки, СМС, 
групповые чаты и проч. - педагогами, школьниками, родителями, администрацией, учителями 
- предметниками.
Рекомендовали активизировать участие в организованных группах - чатах.

3.2. О реализации федерального проекта Школа Министерства Просвещения. 
Самодиагностика
Черникова Н.И. подвела итоги мониторинга аккредитационного мониторинга в ОО района. 
Выделила ОО с показателями, не достигающие минимума по ступеням: по НОО - Николаевская 
СОШ, Елисеевская ООШ; по ООО-Тальская СОШ, Маловская ОООШ; по СОО- 
Александровская сош, Ирбейская СОШ № 2. Рекомендовала разработать комплекс мер по 
выходу из проблемной ситуации до 31.10.2023



Бондарь Т.А. представила информацию с сайта ШМП по заполнению самодиагностики.
Верхнеуринская и Елисеевская школы приступили к заполнению
Рекомендовано: срочно включиться в мониторинг остальным школам. До 19 октября 
самодиагностику завершить.

3.3. Планирование деятельности МСО на 2023-24уч.г.
Бондарь Т.А. представила форму плана работы МСО в 2023-24уч.г. Представила 
координационный совет (Черникова Н.И., Немцева А.А., Демченко СВ, Кудрявцева СВ, 
Старкова 00, Козлова СА, Бондарь ТА). План и резолюция МАПС 2023 г. будут направлены в
00, выставлены на сайте У О.

Секретарь совещания: Т.А. Бондарь


